

**A LA REAL ACADEMIA DE BELLAS ARTES  
Y CIENCIAS HISTORICAS**

Hace pocos días comprobé que se está haciendo una gran zanja en las inmediaciones de la antigua Basílica de Santa Leocadia, en plena zona arqueológica del cementerio mudéjar allí existente, ya excavado en parte por el profesor Palol.

Hoy lo digo aquí para que quede constancia del hecho, ya que lo comuniqué anteriormente a la Directora del Museo de Santa Cruz, como componente de la Comisión del Patrimonio Artístico, para su conocimiento.

La excavadora ha destrozado parte del cementerio con una ancha y profunda zanja en talud, esparciendo entre la tierra huesos humanos, a los que, a pesar de su antigüedad, debiera haberse tratado con algún respeto; esto mismo pasó ya cerca del Puente de la Cava cuando se abrió la carretera para el mismo: podían verse huesos esparcidos por doquier.

Convendría pasar alguna comunicación al Ayuntamiento y a la Jefatura de Obras Públicas, para que, siempre que trabajen en esta interesantísima zona, den aviso a la Comisión, por si ésta puede controlar los posibles descubrimientos visigodos o islámicos.

Es seguro que, más o menos pronto, todo esta parte cercana al Puente, será edificada.

Toledo, 5 de marzo de 1981.

**JOSÉ AGUADO VILLALBA**  
Numerario